

## HOTELLERIE: bon premier trimestre pour le secteur en Bourgogne

Selon une étude de l'[INSEE](#) le premier trimestre a été bon pour l'hôtellerie en Bourgogne Franche-Comté. Le nombre de touristes qui a séjourné dans des hôtels de la région est en progression de 4,9 %. La hausse représente aussi bien des Français que des étrangers. Le nombre de séjours de touristes chinois diminue pour la première fois depuis le premier trimestre 2012 par rapport au même trimestre de l'année précédente. Cependant, ils restent les plus nombreux dans la région même face à la forte hausse des visiteurs belges.